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大きく育て

堂島っ子
楽しかったふれあい集会

去る９月１２日（水）に児童会主催に

よるふれあい集会が実施されました。

この集会は、「縦割り班活動での集会

活動を行うことにより、上級生としての

自覚を持たせるとともに、みんなで仲良

くよりよい学校を作っていこうとする連

帯感を養う。」ことをねらいとしており、当日は様々なゲームで楽しく過

ごすことができました。今後もいじめ問題などなく、全校みんなが仲良く

し、他の人を思いやる心を持った子どもになるよう指導を継続していきた

いと考えております。

今年も稲刈り活動を無事に実施
９月１４日（金）の３・４校時を使い、今年も稲刈りを実施しました。

当日は、朝方まで雨が降ったため、足下の悪い中での活動でしたが、子ど

も達はとても一生懸命に取り組む姿が見られました。

また、農業科指導員の皆様始め、ＰＴＡ栽培委員や役員の皆様にご協力

いただきましたこと、この場をお借りして改めて感謝申し上げます。

今後は、脱穀作業や堂島フェスティバルでの餅つき、さらにわら細工づ

くりと様々な行事が予定されておりますので、変わらぬご支援・ご協力の

ほどよろしくお願いいたします。
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堂島小学校区通学路防犯緊急合同会議開催
９月１４日（金）には、通学路防犯緊急合同会議を開催しました。

この会議は、通学路に潜む防犯上危険がある場所の抽出と周知、さらに

「学校安全マップ」の見直しをし、子ども達がより安全に登下校できるよ

うにするため、喜多方警察署塩川駐在所の井上様や堂島児童クラブの岩崎

様をお招きし、ＰＴＡ地区委員や役員の皆様、そして本校の教職員の参加

で実施しました。会議では、子ども達がいつでも逃げ込めるような「ひな

んの家」の設置や月に何回か下校時刻にパトロールをしてもらうこと、さ

らに要所に「防犯カメラ作動中」の看板設置をすること等の防犯対策に関

する貴重な意見をいただきました。今後も子ども達のため、市当局や各区

長様等にお願いするなど前向きに取り組んでいきたいと考えております。

力の限り頑張った市・町陸上競技大会
６年生１０名は、昨日９月２０日（木）に市・町陸上競技大会に出場し

ました。これまで６年生は、夏休みの前半と後半に各１週間ずつと、新学

期になってからは主に体育の授業や放課後等に練習を行ってきました。

ご存知の通り、今年は猛暑や秋の

長雨の影響で計画通りになかなか練

習が進まない状況もありましたが、

６年生は各人なりに「自己ベスト記

録」を目指して一生懸命に取り組む

姿が見られました。この調子で、あ

と半年になった小学校生活をより充

実したものになるよう、さらに努力

してくれるよう期待しております。

出場個人種目紹介（結果）

◇８００Ｍ走 飯塚静羽さん

◇８０Ｍハードル走 佐々木菜未さん（５位入賞）

沖坂蒼空さん

◇１００Ｍ走 佐藤心杏乃さん、江花彩寧さん

佐藤広夢さん

◇走り幅跳び 高畑 歩さん

真壁大空斗さん（６位入賞）

五十嵐元毅さん（３位入賞）

◇ボール投げ 小林 暖さん ＜入賞したみなさん＞


